

Province de Québec
MRC de Bonaventure
Municipalité de Shigawake

**AVIS DE MOTION
RÈGLEMENT NUMÉRO 2021.06**

Mme Roland Beebe, conseillère, donne avis qu'à une séance subséquente du Conseil de la municipalité de Shigawake, le Règlement numéro 2021.06 modifiant le Règlement numéro 2019.10.04 sur la gestion contractuelle de la municipalité de Shigawake sera adopté.

Ce règlement a pour objet et conséquence de conformé à l'article 124 du projet de Loi 67, adopté le 25 mars 2021. La municipalité à l'obligation d'inclure, dans le règlement sur la gestion contractuelle, à compter du 25 juin 2021, et ce, jusqu'au 25 juin 2024, des mesures favorisant les biens et les services québécois ainsi que les fournisseurs, les assureurs et les entrepreneurs qui ont un établissement au Québec.

Une dispense de lecture est demandée étant donné qu'une copie de ce Règlement est remise à chaque membre du Conseil.

Province of Quebec
MRC of Bonaventure
Municipality of Shigawake

**NOTICE OF MOTION
BY-LAW NUMBER 2021.06**

Mrs. Rolande Beebe Councilor, Advise, advises that at a subsequent meeting of the Municipal Council of Shigawake, By-Law Number 2021.06 amending By-Law 2019.10.04 on the contractual management of the Municipality of Shigawake will be adopted.

The purpose and consequence of this By-Law is to comply with section 124 of Bill 67, passed on March 25, 2021. The municipality has an obligation to include measures in the contract management By-Law, effective June 25, 2021, until June 25, 2024, that favors Quebec goods and services as well as suppliers, insurers and contractors who have a facility in Quebec.

An exemption from reading is requested as a copy of this By-Law is given to each member of the Council.